

FM-News zusammengestellt von: Thomas Kircher, Welschstr. 11, 7100 Heilbronn

Erst mal an alle OM's, die ich so lange auf die heutigen News habe warten lassen: Entschuldigung!, doch das tolle Wetter der letzten Tage ging auch bei mir nicht spurlos vorbei. Falls er Euch noch bevorsteht: Einen schönen Urlaub (ich bin ab Ende Juli bis Mitte August im holiday).

Seit Ende Juni sind zwei neue Lokalsender der Bundespost on the air: Ellwangen 104,2 MHz und Schwäbisch Hall 102,6 MHz.

Ab Mitte Juni kommt Südtirol 1 mit einem recht guten Signal rund um die Uhr in Heilbronn an (manchmal sogar in Stereo). -allerdings bei weitem noch nicht so gut wie damals Radio Bavaria International/M1 vom Schwarzenstein; dieser Sender konnte fast in Lokalsenderqualität empfangen werden.

Ferner ist auch der DLF seit kurzem auf 100,6 MHz (Witthoh/Bodensee) mit brauchbarem Signal zu empfangen. Zwischenzeitlich ist der DLF übrigens auf folgenden Frequenzen on the air: 103,3 Flensburg, 88,7 Hamburg, 101,8 Aurich 89,1 Bonn/Köln, 105,1 Freiburg/Br., 100,3 Högl/Obb. und auf 100,6 Witthoh/B. Ab Sommer bzw. Herbst 87 sollen folgende Standorte hinzukommen:

102 Lingen, 101,9 Eutin, 102,2 Höhbeck, 103,5 Törfhaus, 103,3 Kreuzberg, 100,3 Ochsenkopf, 100,1 Brotjacklriegel und 104,6 Saarburg.

Zwischenzeitlich habe ich aufgrund meiner Bewerbung bei der Heilbronner Stimme (Zeitung für den Raum Heilbronn/Franken), die sich zusammen mit 8 Tageszeitungen der Region für das Regionalradio "Franken-Stimme" beworben hat, eine "Zusage als Freier Mitarbeiter" bekommen. Einen entsprechenden Fragebogen der HST habe ich mit dem Vermerk zurückgesandt, daß ich das Mitarbeiten als DJ erst mal nebenberuflich machen möchte. Demnächst sollen entsprechende Gehaltsangebote der HST kommen.

Am 1.7. wurde gut ein Dutzend neuer Mitarbeiter, die zukünftig im Regionalfunk tätig sein sollen, eingestellt. Man beginnt jetzt mit den Trockenübungen. Start soll am 1.11.87 sein. In Frage kommen die beiden Standorte Heilbronn und Langenburg, womit man die Region Franken erreichen will. Um dieselben Frequenzen und zusätzlich Bad Mergentheim hat sich der SDR für sein "Franken-Radio" beworben. Dies kann natürlich zu erheblichen Verzögerungen führen, bis sich die HST/SDR auf Frequenzen/Sendezeiten geeinigt haben.

Das-selbe Problem hat man in Karlsruhe. Die dortigen Privaten, der Karlsruher Rundfunk und die Welle Fidelitas beabsichtigen in Kürze einen Fusionsvertrag zu besiegeln. Gemeinsam ringt man dann mit dem SDR um die regionale Sendefrequenz 101,8 MHz. Die beiden Karlsruher Privatsender sind seit Ende letzten Jahres startklar. Seither rechnet man jeden Tag mit der Freigabe der Frequenz. Seit über einem halben Jahr hat man bei beiden Teams die gesamte Mannschaft mit Trockenübungen beschäftigt, ohne daß jemand die Programme empfangen kann.

Am Sonntag vormittag 26.6. fielen für knapp 2 Stunden sämtliche WDR-Sender aus !
H.-J. Püttmann

RTI ist nicht mehr on the air !!! - man wurde 2 mal von der belg. PTT ausgehoben. Das 1.Mal am 18.6. um 15.06 Uhr, später nahm man sonntags den Sendebetrieb mit neuem Tx (schwächer) wieder auf. Am 23.6. wurde man zum 2.Mal geraided. Die PTT kündigte bei erneutem senden an, härter durchzugreifen. RTI hat übrigens zuletzt desöfteren anstatt Henri Radio im Nachtprogramm RTBF von 0.00-06.00 Uhr relaid).

R.Discoline/DPM

Radio 107 ging nach meinen Unterlagen am 1.7. auf 106,8 MHz on the air mit 160 Watt. R. Hamburg ist seit 1.7. auf 103,6 MHz mit 80 kw gewechselt. Allerdings hat R. HH seither Probleme mit der Antenne.

Matthias Wulff

Italien/Schweiz: Ein neuer tx für 2 Länder ist R.Touristika. Sprache ist deutsch. Px ist religiös, die Redaktion hat ihren Sitz in der Schweiz, das Studio und die Sendeanlagen stehen in Italien an der Schweizer Grenze. QRG's: 89,4, 96,6 und 102,9 MHz - Adresse ???

CLCG Magazin

Eine neue deutschsprachige Station gibt es auch in Frankreich. Zeilgebiet Saarbrücken/Saarlouis. Name RVN Wer hat nähere Infos ???
= Frequenz v. RVN ex 104,6 neue 1.3,8 MHz.

Baden-Baden u. Offenburg können auf Sendung gehen !!!!!:

Der gemeinsamen Lizenznehmergesellschaft aus Radio Merkur (Baden-Baden) und Radio Baden 1 (Rastatt) ist die neue Regionalfrequenz Baden-Baden erteilt worden. Die Lokalfrequenz Offenburg erhielten Radio Ohr (Offenburg) und das Redaktionsbüro Zimmermann (Stuttgart/Offenburg). Der Entscheidung der Landesanstalt für Kommunikation (LfK) in Stuttgart muß der Medienbeirat der LfK noch zustimmen, teilte die Landesanstalt mit.

Bis dahin waren im Südwesten neun lokale und zwei regionale Frequenzen vergeben worden.

Heilbronner Stimme - 15.7.81